



Elternbrief - Informationen zum Schuljahresende 2024

Juli 2024

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Schuljahr 2023-2024 neigt sich dem Ende zu und unseren letzten Elternbrief möchten wir nutzen, um uns bei Ihnen zu bedanken und Sie mit kleinen Hinweisen in die Ferien zu verabschieden.

Es ist uns ein persönliches Anliegen, Ihnen, liebe Eltern unseren ausdrücklichen Dank für Ihre Unterstützung, Ihren Rückhalt und Ihr Verständnis im vergangenen Schuljahr auszudrücken. Zusammenhalt und Verständnis in einer Schulgemeinschaft sind nicht selbstverständlich und für uns als Kollegium und verantwortliche Personen ist es ein sehr beruhigendes Gefühl, eine solche Elternschaft hinter sich stehen zu wissen.

Unser Dank gilt auch den Schülerinnen und Schülern, die mit Fleiß, Motivation und Einsatz ihre schulischen Aufgaben gemeistert haben. Wir freuen uns, wie sie sich sowohl schulisch als auch persönlich entwickelt haben.

Wir möchten allen Lehrkräften unseren tiefsten Dank aussprechen für ihren unermüdlichen Einsatz, ihre Flexibilität und ihre Kreativität. Das Lehrerkollegium hat sich mit großem Engagement der Unterrichtung und Betreuung Ihrer Kinder gewidmet. Sie haben nicht nur Wissen vermittelt, sondern auch Werte und soziale Kompetenzen, die für die persönliche Entwicklung unserer Schülerinnen und Schüler von großer Bedeutung sind.

Wir möchten auch allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Realschule Neckartenzlingen danken, die im Hintergrund arbeiten, um einen reibungslosen Ablauf des Schulbetriebes zu gewährleisten. Ihre Bemühungen sind unerlässlich und wir schätzen die tolle Arbeit, die sie in ihre Aufgabe stecken.

Die letzte Unterrichtswoche des Schuljahres startet am Montag, 22.07.2024 mit dem Sporttag für die Klassen 5 bis 9 auf den Sportanlagen des Schulzentrums. Die Klassen wurden bereits oder werden hinsichtlich der Durchführung des Sporttages durch die Klassenlehrkräfte im Vorfeld informiert. Am Montagnachmittag begrüßen wir in der großen Aula die neuen 5er des kommenden Schuljahres.

Am Dienstag, 23.07.2024 führen die Klassen einen Klassenaktionstag begleitet durch die Klassenlehrkräfte durch.

Der letzte Schultag startet am Mittwoch für die Schülerinnen und Schüler nach Stundenplan. Die Klassen erhalten ihre Zeugnisse durch die Klassenlehrkraft. Weitere Informationen zum letzten Schultag erfolgen durch die Klassenlehrkräfte.

In der vierten und letzten Unterrichtsstunde findet eine Schülervollversammlung in der großen Aula statt. Es werden u. a. Schülerinnen und Schüler für besondere Leistungen geehrt, Urkunden vom Sporttag ausgegeben, Lehrkräfte verabschiedet und um 11:15 Uhr ist es geschafft – das Schuljahr 2023-2024 ist beendet.

Der erste Schultag im Schuljahr 2024-2025 ist Montag, der 09.09.2024. An diesem Tag findet für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 7 Klassenunterricht von der 1. bis zur 5. Stunde und für die Klassen 8 bis 10 von der 2. bis zur 5. Stunde statt. Ab dem folgenden Tag gelten die ausgeteilten Stundenpläne.

Im kommenden Schuljahr gibt es auch wieder Veränderungen im Kollegium der Realschule. Herr Fabian Koch hat seinen Vorbereitungsdienst erfolgreich abgeschlossen und wird ab dem neuen Schuljahr an einer anderen Schule unterrichten. Frau Ute Döbler entlassen wir zum Schuljahresende in den wohlverdienten Ruhestand. Wir wünschen beiden alles Gute für die Zukunft und danken herzlich für das Wirken an der Realschule Neckartenzlingen!

Neu begrüßen wir zu Schuljahresbeginn Frau Rebekka Sester (Mathematik, Englisch, Biologie), Frau Irina Walter (Mathematik, Sport) und Frau Brigitta Kreuz (Mathematik, Biologie, evangelische Religion). Aus der Elternzeit kommend kehrt an die Realschule Neckartenzlingen Frau Stephanie David (Mathematik, Wirtschaft, Ethik) zurück.

Herzlich willkommen an der Realschule Neckartenzlingen und einen guten Start!

Mit dem Schuljahresende schauen wir voller Optimismus auf das kommende Schuljahr. Seit einiger Zeit sind wir am Planen und freuen uns, dass wir zu Schuljahresbeginn von einer Lehrkapazität ausgehen können, die auch wieder Angebote für unterrichtliche und außerunterrichtliche Förderung ermöglichen. Wir werden ferner daran arbeiten, unsere Erziehung und Unterrichtung an der Realschule Neckartenzlingen weiterzuentwickeln und ein unterstützendes schulisches Umfeld für unsere Schülerinnen und Schüler zu schaffen.

Sollten Sie Fragen, Anregungen oder Kritik haben, dürfen Sie sich gerne mit uns in Verbindung setzen.

Im Namen des Kollegiums der Realschule Neckartenzlingen wünschen wir Ihnen und euch erholsame, schöne und gesunde Ferien. Wir hoffen, euch alle gesund und motiviert im neuen Schuljahr wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen



Lukas Grundler
Schulleiter



Marcus Schmitt
stellvertretender Schulleiter